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IV Commissione Consiliare Permanente 

 

Verbale n.6 del 28/12/2021 

 

 

L’anno duemilaventuno il giorno ventotto del mese di Dicembre, alle ore 12,05 si è riunita, in prima 

convocazione  la IV^ Commissione Consiliare Permanente, per la trattazione dei seguenti punti posti  

all’o.d.g.: 

 

1. Attivazione compostaggio domestico riduzione tari -anno 2022 (su proposta del Sindaco 

n.56/2021); 

 

2. Art.175 comma 4 D.Lgs 18 Agosto 2000 ratifica variazione in esercizio provvisorio 2021 al 

bilancio di previsione finanziario 2020-2022, adottata in via d’urgenza dalla giunta comunale con 

atto n.228 del 15/12/2021 (su proposta dell’Assessore dott.ssa Vincenza Giacoponello 

n.60/2021). 

 

 Sono presenti i consiglieri Merendino, Reale e Amadore. 

Il Presidente propone di inserire la proposta di deliberazione di C.C. n.64 del 24/12/2021 avente ad 

oggetto: RATIFICA delibera di G.M. n.154 del 30/10/2020 “Art.11, comma 1, L.R. n.9/2020 Fondo 

perequativo Approvazione all.3, di cui all’Intesa raggiunta in seno alla Conferenza Regione Autonomie- 

Locali, nella seduta del 16/07/2020”, quale punto aggiuntivo del Consiglio Comunale del 28 Dicembre 

2021, tutti i presenti accolgono positivamente la proposta del Presidente e contestualmente all’unanimità 

esprimono parere favorevole. 

 

A questo punto si passa al primo punto posto all’o.d.g.. 

Il Presidente dà lettura della proposta di C.C. n.56 del 06/12/2021 avente ad oggetto: Attivazione 

compostaggio domestico – Riduzione Tari -Anno 2022. 

Alle ore 12,14 è presente il Consigliere Renato Mangano, il quale, manifesta amarezza per la tempestività 

con la quale è stato letto, esaminato e approvato il punto relativo alla Proposta di C.C. n.64 del 

24/12/2021 in palese violazione della consolidata consuetudine dei lavori della commissione che vengono 

aperti alla presenza di tutti i componenti. 

Il Presidente prosegue con la lettura della proposta di C.C. n.56 del 06/12/2021. 

Il consigliere Mangano chiede al Presidente di porre delle domande al direttore dei servizi ambientali 

Massimo Bontempo, il quale, nella scorsa Consiliatura si è distinto per la puntualità nelle risposte ai 

quesiti formulati dai componenti della II^ C.C.P. e per lo spirito di collaborazione per la risoluzione delle 

note problematiche ambientali che in buona parte sono state definite positivamente a vantaggio del 

bilancio delle  famiglie paladine a seguito della sostituzione del RUP e dell’Ente gestore dei servizi 

ambientali, infatti si è assistito ad una riduzione del costo dei servizi ambientali di € 4.500.000,00 nel 

2015 ed €  2.800.000,00  nel 2020 e costo ulteriormente ridotto nell’anno corrente. 

Il consigliere Mangano dopo avere evidenziato che finalmente l’amministrazione attiva che è in 

continuità con la precedente ha recepito i suggerimenti dell’opposizione consiliare formalizzati nella 

precedente Consiliatura nella II^ C.C.P. e segnatamente di ricomprendere tra i destinatari degli incentivi 

per il compostaggio domestico e per la riduzione Tari per l’anno 2022 sia le utenze domestiche che quelle 

commerciali, chiede al direttore dei servizi ambientali Massimo Bontempo quali sono i tempi previsti per 

la redazione PEF-TARI 2022 per rendere effettivamente esecutiva la richiamata deliberazione con 

conseguente risparmio per le famiglie paladine , il direttore Bontempo rassicura i presenti che i propri 

uffici d’intesa con quelli dell’Area Economico/Finanziaria sono impegnati per la relativa definizione  nel 

più breve tempo possibile e prevedibilmente entro la metà di Febbraio. 
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Pertanto, invita il Presidente se lo riterrà opportuno di chiedere un parere nel rispetto del Regolamento 

dello Statuto Comunale al Segretario Generale e al Collegio dei Revisori dei Conti in merito alle deroghe 

richiamate nella proposta de qua che fa riferimento alla Sentenza del Consiglio di Stato Sez.4 del 

27/04/2007 n.2894, della Sez. 5 del 30/08/2005 n.4419, della Sez. 6 del 24/09/83 n.683 e del TAR 

Lombardia-Brescia  del 07/09/2001 n.771 o se ve ne siano di orientamento diverso per consentire a questa 

commissione e all’intero Consiglio Comunale di potersi esprimere serenamente e compiutamente. 

Inoltre, prende atto che finalmente l’Amministrazione e gli uffici competenti riconoscono sia al Consiglio 

di Stato che al TAR il ruolo di autorevole fonte di diritto. 

Interviene il consigliere Reale e sottolinea che di consueto sin’ora c’è soltanto il ritardo del collega 

Mangano, il quale,  non ha ragione di lamentarsi se le riunioni di commissione iniziano all’orario 

prestabilito. 

Nessun ostruzionismo alle opposizioni ma soltanto rispetto delle regole e degli orari. 

Interviene il consigliere Amadore, il quale, precisa che il punto è stato trattato e definito senza nessuna 

violazione e potrebbe essere sottoposto alla valutazione del Consiglio Comunale. 

La Dott.ssa Micale su invito del consigliere Mangano conferma la richiamata revisione. 

Il consigliere Mangano chiede al direttore Bontempo di rassicurarlo sulla immediata disponibilità delle 

compostiere per gli utenti che ne facessero richiesta e sulla programmazione dei corsi di formazione, 

adempimento indispensabile per l’iscrizione all’albo dei compostatori. 

Il direttore Bontempo rassicura il consigliere Mangano e l’intera commissione  che sono immediatamente 

disponibili n.400 compostiere e che gli uffici hanno già interagito con l’Associazione compostaggio 

promossa da ENEA per l’organizzazione dei richiamati corsi di formazione , auspicando che il Consiglio 

Comunale  deliberi nel più breve tempo possibile per attuare le procedure di compostaggio domestico con 

la riduzione Tari 2022 perché strumento indispensabile per la riduzione dell’umido che condiziona 

negativamente il costo del servizio ambientale. 

Il consigliere Mangano confidando con le rassicurazioni degli uffici, auspica che il Consiglio Comunale 

individui una percentuale di circa il 35% per la riduzione della Tari 2022 per gli utenti che praticheranno 

il compostaggio domestico che peraltro ha riscontrato un consenso di massima nella recente conferenza di 

Capigruppo rinviando al Consiglio i termini e i modi definitivi. 

Il Presidente mette ai voti la proposta, i consiglieri Merendino, Reale, Amadore e il Presidente stesso 

esprimono parere favorevole, mentre il consigliere Mangano si esprime favorevolmente nel rispetto di 

quanto evidenziato nel suddetto verbale e concordato nella conferenza di Capigruppo. 

 

Il presidente prosegue con il secondo punto, dopo aver letto la proposta di C.C.  n.60 del 17/12/2021, 

procede alla lettura del parere del Collegio dei Revisori. 

Il Consigliere Mangano richiama l’attenzione del Presidente e dei colleghi della commissione per le 

opportune valutazioni e conseguenti determinazioni in merito al punto 1) della proposta quando si riporta 

che trattasi di “variazione al bilancio di previsione finanziaria 2020-2021, adottata in gestione provvisoria 

ed in via d’urgenza  dalla Giunta Comunale con atto n.228 del 15/12/2021…………………….” stante 

che trattasi di bilancio di previsione infedele o non veritiero come evidenziato nell’apposita seduta di 

Consiglio Comunale e più volte rappresentato nelle successive sedute invitando l’Amministrazione e gli 

uffici competenti a provvedere alle inderogabili variazioni recentemente certificate e giustificate dalla 

recente approvazione del Rendiconto 2019 con un disavanzo di circa 24.000.000,00 Euro in palese e 

ingiustificato contrasto con quanto riportato nel richiamato bilancio di esercizio 2020-2022. 

Pertanto, si invita il Presidente a sollecitare il capo dell’Amministrazione, il Segretario Generale, il 

Responsabile Area Economico Finanziaria e il Collegio dei Revisori dei Conti a porre in essere quanto 

necessario e indispensabile per ripristinare la correttezza dei documenti contabili nonché la legalità 

dell’attività Politico/Amministrativa. 

Il Presidente mette ai voti la proposta, i consiglieri Merendino, Reale, Amadore e il Presidente stesso 

esprimono parere favorevole, mentre il Consigliere Mangano si astiene e si riserva di esprimere voto e 

motivazione in aula. 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 
 

 

Il Segretario                                                                                            Il Presidente 

F.to Anna Zingales                                                                      F.to  Angela Bontempo                                                                                                                                                                                                                                                               
 


